

VII CONGRESO INTERNACIONAL DE ARQUITECTURA EN TIERRA
TRADICIÓN E INNOVACIÓN

Tema: Patrimonio Edificado

TORRES VIGIA DE LA VALENCIA MUSULMANA

Dolores Rodríguez Pedraza

Instituto Tecnológico de la Construcción-AIDICO-España

Area conocimiento diagnóstico del patrimonio

Dolores Rodríguez Pedraza

Los orígenes del uso de la tierra para construir cobijo y protección se remontan a los primeros asentamientos humanos. En España, se han hallado pruebas en yacimientos desde la edad de bronce, hasta los árabes, quienes impulsaron y perfeccionaron la técnica. Este sistema de construcción en tierra lo emplearon para levantar fortificaciones, castillos, murallas, etc., por toda la península.

En la provincia de Valencia existen un gran número de torres en tapial, que se caracterizan por situarse en zonas elevadas con la finalidad de controlar los puntos de observación.

Palabras clave: arquitectura de tierra- torres en tapial-valencia musulmana.

Instituto Tecnológico de la Construcción
València Parc Tecnològic
Avda. Benjamín Franklin 17
46980 - Paterna - Valencia
Tel. 96 131 82 78 | Fax. 96 131 80 33

CV-Dolores Rodríguez Pedraza.

Licenciada en Bellas Artes por la Universidad Politécnica de Valencia en 1990.
Tesis de doctorado con el título:"Patrimonio Industrial Horta Oest: Inventariado"
Formación en la Universidad Politécnica de Turín para una acción de prospección,
"Diagnóstico en Tecnologías No-Destructivas: Termografía".
Especialista en la Evaluación y Gestión del Patrimonio Histórico-Cultural en AIDICO.